

Fecha 05.02.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 8
----------------------------	---------------------------------------------	--------------------



Información de María Enriqueta Pérez y Raúl Macías

Coyoacán

Atención inmediata

La Delegación Coyoacán informó que las acciones preventivas para atender la demanda de agua en la demarcación fueron exitosas, por lo que no hubo grandes niveles de población afectada por el recorte del suministro dispuesto el pasado fin de semana por la Comisión Nacional del Agua. Autoridades delegacionales precisaron que los ajustes de válvulas en pozos de las zonas del Ajusco y los Pedregales, permitieron que la totalidad de las zonas altas de la demarcación contaran con agua y sólo carecieran de ella por algunas horas.

Gustavo A. Madero

Construyen centro cultural

En terrenos baldíos o que estaban subutilizados se construyen 11 centros culturales, los cuales serán una alternativa real de distracción, aprendizaje y entretenimiento para los jóvenes y los vecinos en general, informó el delegado Luis Meneses Murillo, quien aseguró que en estos inmuebles se invertirán 79.000,000 de pesos, tras indicar que tres centros culturales ya se encuentran terminados, y el resto registran un avance importante.

Iztacalco

Nuevo control canino

Para brindar un mejor servicio a la comunidad, el jefe delegacional de Iztacalco, Erasto Ensástiga Santiago, inauguró las nuevas instalaciones del Centro de Control Canino de esta demarcación, las cuales fueron totalmente rehabilitadas y equipadas para ofrecer una atención de mayor calidad. Explicó que entre los servicios que se ofrecen están consulta veterinaria, esterilización canina y felina, cirugías, corte de rabo y de orejas, extirpación de glándula harder, desparasitación y aplicación de vacunas antirrábica, múltiple y parvovirus.

Iztapalapa

Mejor condición de vida

Horacio Martínez Meza, titular en Iztapalapa, anunció que buscará mejorar las condiciones de vida de los habitantes del predio Degollado; por ello, en lo que resta de la actual administración se tratará lo referente a su regularización, así como ofrecer a sus niños y jóvenes nuevos espacios recreativos. Hay algunas solicitudes de diversas organizaciones de aquí de la zona, de poder construir un Patolli, así como existen dos en Periférico", informó.



Fecha 05.02.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 8
----------------------------	---------------------------------------------	--------------------

Magdalena Contreras

Transporte Escolar Gratuito

En esta demarcación se continúa impulsando el programa delegacional Transporte Escolar Gratuito, que hasta el momento beneficia a alrededor de 500 familias con un ahorro de entre 30 a 40 pesos diariamente y constituye una alternativa para mejorar el tránsito vehicular en lugares como el pueblo de San Bernabé Ocoatepec, uno de los más conflictivos en materia vial de la demarcación.

Tláhuac

Develan escultura

Una escultura de bronce de un hombre cargando un "torito" (figura de cartón y pólvora que al encenderse irradia luces de colores) fue develada en Santiago Zapotitlan, en honor de las festividades de este pueblo que se caracterizan por la quema de "toritos". El peso de la escultura es de 500 kilogramos y su altura de 4.20 metros. En medio de la algarabía de los pobladores y en el día principal de la fiesta de mayor tradición en honor al Señor de las Misericordias.

Xochimilco

Venta de pescado y marisco

En coordinación con la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), las autoridades de la demarcación y expendedores de pescado y mariscos de la Nueva Viga llevan a cabo las Jornadas de Consumo de Productos Pesqueros en toda la demarcación. En recorridos por las plazuelas de pueblos y barrios se ofrece una variedad de 20 especies del mar a precios bajos, con un ahorro de 10 a 30 por ciento en relación con los precios en el mercado.